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Archange GABRIEL - 9 mars 2003 

 

La FORCE TEMPLIERE (La cité du temple) 
 
De tous temps des hommes venus sur terre ont eu la connaissance divine des 
choses. Souvent c’était le sorcier de la tribu, le chaman, le docteur du cosmos. 
Sa science était très grande mais il ne donnait que la connaissance dont la tribu 
voulait accepter ou ce qu’elle pouvait comprendre. 
Au Moyen-Age, en Europe, il y a eu un regroupement de “ consciences inspirées ”. 
L’Europe était froide, frileuse, renfermée dans ses châteaux. La religion était 
écrasante de totalitarisme. Les guerres de religions pointaient leur nez. Les 
massacres d’envergures étaient imminents (croisades). 
Et voilà qu’une poignée de coquins miséreux mais de naissances nobles (nés de 
barons et autres comtes) viennent rencontrer le pape. Celui-ci leur offre de 
constituer un réseau secret (l’ordre du temple) sous ses aspects austères celui-
ci devait préserver la paix en europe, tout en assurant la défense des pèlerins 
sur la route de Damas. 
Pourquoi étaient-ils guerriers ? Si leur robe de sagesse avait été de loque, 
jamais il n’aurait pu accomplir leur travail, c’est-à-dire, maintien de la paix malgré 
quelques croisements de fer dans les batailles, implantation de fortes murailles 
défensives sur le chemin de Jérusalem. A quoi servaient les forteresses ? A 
protéger le pèlerin ? Oui. A maintenir des troupes ? Oui. L’argent ? Oui. C’étaient 
des hauts lieux initiatiques, bien souvent, ces forts sont implantés sur des lieux 
d’énergie. Ainsi la connaissance sacrée se transmettait . Pourquoi le sacré doit-il 
être secret ? Le sacré est offert à tout le monde, la connaissance divine doit 
circuler librement. Mais alors ? Etes-vous tous prêts aujourd’hui, en 2003, à 
accepter cette connaissance ? Regardez autour de vous. Si je vous parle 
d’énergie, la peur se reflète en vous. Fait-il partie d’une secte ? Si je vous parle 
immortalité, votre doigt se toque frénétiquement sur votre tempe. Et Dieu ! vous 
vous roulez par terre de rire. Hélas, ceux qui savent aimeraient communiquer 
plus librement. Il faut toujours rester caché, secret, etc… Et pourquoi ? 
Dire que vous êtes libres et indépendants, c’est beau mais de là à passer aux 
actes ? 
Ce qui est donné d’un côté est repris de l’autre. Vous vous sentez comme des 

enfants qui n’ont pas envie de grandir. Le monde des grands effraie. Vous 
préférez une tutelle, un commandement, un chef. Et les chefs, vous en avez, ils 
vous dépossèdent et vous exploitent car c’est votre souhait. 
Quand le peuple a voulu ouvrir sa connaissance au vulgaire (Jacques de Molay) ; le 
peuple s’en est offusqué et le roi Philippe le Bel a fait détruire l’ordre du temple 
sous d’obscures raisons de richesse. Pourtant Philippe IV était d’accord avec 
l’esprit dans lequel était l’Ordre des Templiers, mais s’il ne destituait pas le 

temple, toute la société féodale se désorganisait. 
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Prêtres et nobles ne voulaient pas perdre leurs prestiges et le serf avait peur de 
cette liberté. Ceux qui sont morts au bûcher ont offert leur vie, un peu comme 
Jésus pour que l’Ordre continue son existence pacifique. Les héritiers lointains 
en sont la maçonnerie et d’autres ordres plus ou moins connus par le monde. Tous 
ces ordres à vocation occulte vont disparaître car la connaissance se diffuse 
actuellement et ces secrets d’initiés se répandent sur terre à qui veut bien 
s’ouvrir et s’éveiller. 
Actuellement, partout où il y a conflit : juifs/arabes, Afrique, Amériques et 
autres, il y a un ordre templier établi. Celui-ci ne fait pas de bruit mais il assure 
la survie du pauvre, de celui qui ne veut pas se battre. Leur mission est dure et 
pénible. Faire des dons leur permet d’exister plus facilement. Il faut que cet 
argent vienne des humains et non du cosmos. Cela détermine votre volonté à 
aider. 
Vous ne lirez pas dans la presse leur mission mais parfois il font parler d’eux à 
travers des actes humanitaires et souvent les gouvernements en place leur 
mettent des bâtons dans les roues car le spirituel est la liberté de l’homme sur 
terre. 
En Occident on ridiculise Dieu, mais ailleurs, on condamne les religions autres que 
celles de l’Etat. Riez de Dieu si vous le voulez ! Mais est-ce que ce type de vie 
vous convient réellement. Pensez à vos aspirations profondes au lieu de les fuir. 
Dieu est dans les livres, mais il est surtout dans les actes individuels de bonté. 
L’or des templiers c’était surtout leur connaissance et leur savoir. 
 

Gabriel. 


